

■ Was war los im Wasserschloß in Großpaschleben

Faschingsstimmung im Wasserschloß – Rosenmontag mit „Mr. Moonlight“

Unser Wasserschloß hat in diesem Jahr ein besonderes Faschingsfest gefeiert. Wochen zuvor haben die Bewohner, Pfleger, Betreuer und Ergotherapeutin alles vorbereitet und gemeinsam eine unvergessliche Party organisiert. In bunten Kostümen und mit guter Laune feierten unsere Bewohner ausgelassen.

Die Vorbereitungen begannen bereits Wochen vor dem Faschingsfest. Es wurden Kostüme ausgesucht und Dekorationen gebastelt. Jeder Bewohner konnte sich an den Vorbereitungen beteiligen und so entstand eine fröhliche und kreative Atmosphäre.



Am Tag des Faschingsfestes war es dann endlich so weit. Die Bewohner trafen sich im Festsaal der Remise. Es wurde gemeinsam gegessen und getrunken mit toller musikalischer Begleitung.

Das Highlight des Faschingsfestes war die gemeinsame Tanzparty, bei der die Bewohner, Pfleger und Betreuer ausgelassen das Tanzbein schwingen konnten. Die gute Stimmung war ansteckend.

Osterfest mit Eiersuche

Auch das Osterfest wurde im Wasserschloß Großpaschleben gebührend gefeiert. Die Bewohner haben gemeinsam Karten für ihre Angehörigen und Körbchen für die Kita in Großpaschleben gebastelt. Die Körbchen wurden mit kleinen Schokoladeneiern und anderen Süßigkeiten gefüllt, die den Kindern eine Freude bereiteten.

Am Sonntag war es dann so weit, die große Eier-Suche konnte starten. Bewohner, Angehörige und Einwohner von Großpaschleben konnten im

Park auf die Suche gehen und tolle Leckereien finden. Für jedes gefundene Ei gab es auch einen Preis.



Frühlingsfest 2023

Das Frühlingsfest im Wasserschloß Großpaschleben war ein voller Erfolg. Die Bewohner haben sich schon Wochen zuvor auf das Fest vorbereitet und fleißig Zutaten für den Kartoffel- und Nudelsalat geschnitten. Auch die Dekoration des Speisesaals lag in den Händen der Bewohner und sorgte für eine fröhliche und festliche Atmosphäre. Das Betreuer team Fanny und Manja sorgte mit einer tollen Gesangseinlage für Stimmung und ein DJ spielte die Lieblingssongs der Bewohner. Ein großer Dank geht an ALLE, die zu diesem wunderbaren Frühlingsfest beigetragen haben!

